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《呆呆计划》定档贺岁档

陈小春演
港版“两杆大烟枪”

由陈小春、汪东城、吴启华
等主演的《呆呆计划》将于 12月
9日上映。一场赌局、两次抢劫、
三帮劫匪、五路人马，众人在无
知和莽撞中与“对手”周旋，掺杂
着巧合之下的意外，环环相扣的
剧情，令人想起英国经典电影

《两杆大烟枪》。
该片讲述了郁郁不得志的

赌场洗码仔梅大志因妻子与萍
水相逢的郝东东夫妇欠下了巨
额赌债，阴差阳错地卷入关于龙
凤镜的争夺中，上演了一场荒诞
的夺宝大战。据介绍，影片采用
环线叙事，剧情荒诞的同时又有
其充分的合理性，众多人物及其
复杂关系精妙地串在一起，将带
给观众反转烧脑又酣畅淋漓的
感觉。 刘伟

洛阳发现曹魏时期墓葬
墓主人是魏明帝皇后?

记者近日从洛阳市文物考
古研究院获悉，河南省洛阳市伊
滨区寇店镇西朱村南约 700 米
处发现一处墓葬，出土陶器、铁
器、铜器、漆木器和少量玉器以
及 100 余件石质“遣册”。根据
墓葬形制和出土器物初步判定，
该墓葬是曹魏时期的一座高等
级贵族墓葬。

据介绍，墓葬为长斜坡墓道
明坑墓，东西向，未见封土。墓葬
土圹东西全长约52米，口部距墓
底深约 12米。墓室土圹近长方
形，东西长约 18米，南北宽 13.5
米。洛阳市文物考古研究院院长
史家珍说：“该墓葬平面呈甲字
形，有七层台阶，这是曹魏时期高
等级贵族墓葬的特点。结合出土
器物和相关文献记载，该墓葬的
主人可能是魏明帝皇后。”

“墓葬盗扰严重，甚至大部分
墓砖都已被盗走。根据盗洞判
断，该墓葬早在宋代就已被盗。”
史家珍说。截至目前，该墓葬的
发掘工作已接近尾声。据新华社

今晚7点35分，国足昆明迎战卡塔尔

里皮可否破解“刷卡”密码
今晚7点35分，国足将在昆

明迎战卡塔尔。距离比赛越近，
里皮越能感觉到带国足的不同之
处——媒体对十二强赛的关注
度，显然有些超出昆明拓东体育
场的接待能力。昨天的中国队赛
前发布会现场，且不说“座无虚
席”，就是站，都很难找到下脚的
地方。这让里皮感慨：我在恒大
时从来没有见过这么多的记者。
里皮表示：“我们知道形势非常艰
难，但我们会全力去争取，这场比
赛就是拿3分！”
郑报融媒记者 郭韬略 昆明报道

用自信心去争取奇迹

4场比赛仅积1分，国家队
的出线形势异常渺茫，但对困
难心知肚明的里皮还敢接手
球队，除了高额年薪的诱惑
外，还出自于他对中国足球的
了 解 ：“ 我 们 有 很 多 优 秀 球
员，有能力打出漂亮的足球，
目前中国队的排名和实力其
实并不相符，我们有能力取得
更好的成绩。”

在里皮看来，要想实现目
标，除了技战术外，首先要树立

起自信心。在过去 10 多天的
训练中，里皮很高兴地看到了
队员身上的变化：“所有人都非
常努力，把全部注意力倾注到
了训练当中。我们有很好的前
锋、中场、后卫，我们能够打出
漂亮的配合，取得好的结果。
我们会竭尽全力去实现进军俄
罗斯的目标，去努力创造奇
迹。当然也可能出线不了，那
么我们也会总结经验，着眼于
未来，让球队有更好的发展。”

“恒大帮”起关键作用

里皮能走上国家队帅位，
不仅是因为他世界名帅的名
头，更因为他在恒大执教的经
历和战绩。现在里皮招入的队
员包括了多达 7 名的恒大队
员，这决定了恒大球员将会成
比赛的中坚力量。

里皮并不掩饰对“恒大帮”
的偏爱：“我告诉他们要有意识
地帮助其他队友去理解我的战
术思路和安排，这方面他们做得
不错。”在高洪波时代遭到弃用
的郑智不仅再次回到国家队，并
且被委以队长重任。昨天，里
皮还特意带着郑智出席了新闻

发布会，这几乎可以肯定，今晚
郑智将带着队长袖标首发出
场。“他过去就是恒大、国家队
的双料队长，显然他具备这样
的能力。”里皮说。

昨天的赛前训练虽然只对
媒体开放了15分钟，但里皮给
队员分发黄背心的举动被认为
是首发阵容的人选，这当中就
包括了张琳芃、郑智、冯潇霆、
李学鹏 4 位来自恒大的球员。
这样的猜测或许有些牵强，但
里皮对“恒大帮”的倚重是显而
易见的，他们肯定会构成今晚
中国队首发阵容的骨架。

全力进攻，今晚就要3分
在被问及今晚比赛的目

标，里皮的回答非常干脆：“目
前我们所能做的就是追分，所
以这场比赛的目标很简单，就
是取胜，拿 3 分。”同时里皮表
示：“本场比赛我们会把重点放
在进攻上，之前我们也加强各
种进攻战术组合的演练，希望
帮助队员找到进球的感觉。”

针对这场比赛，里皮之前
演练的偏重于进攻的433阵型。

从稳定的角度考虑，里皮应
该会将恒大的后防线照搬过
来，在中场由郑智领衔的前
提下，蒿俊闵、于海、郜林、张
玉宁等在进攻中更有特点的
球员应该都能跻身首发阵容。

作为身经百战的老将，郑
智表示会让球迷看到“不一
样”：“这次的集训，我认为效
果非常好，相信大家能看到我
们和以往不一样的地方。”

甄子丹姜文出演“星球大战外传”

这次中国演员绝不是“打酱油”

史上首部星战系列外传电影《星球大战外传：侠盗一号》将于12月16日登陆北美，并将引
进中国内地上映。该片由《哥斯拉》导演加里斯·爱德华斯执导，甄子丹、姜文、菲丽希缇·琼斯、
福里斯特·惠特克等主演。12日，该片在香港发布会的网络直播吸引超过200万粉丝观看，
400万人点赞。这是星战系列电影首次由中国演员担任主演，甄子丹透露，中国演员在片中戏
份吃重，绝对不是“打酱油”。

近日，李安的新作《比利·林
恩的中场战事》在内地上映。作
为大师级的电影导演，他对于演
艺圈的后辈也关爱有加。李安
在湖南卫视节目《一年级》中揭
秘当初为什么会选择新人汤唯
演《色戒》，他还接受了“小鲜肉”
成毅的采访，并传授自己多年的
演戏经验。

在李安看来，他在挑选新人
的时候看重的是新人的“纯真
感”和“心中有戏”，很多新人都
是通过李安的电影一炮而红的，
比如汤唯、李安说：“当初汤唯并
不是演得最好的，但她在倾听的
时候眼神是最专注的。”所以李
安希望新人不要为了取悦别人
而丧失纯真感，对于类似成毅这
样演过《诛仙青云志》《诡爱》等
作品的男演员来说，在演戏时只
有做到放松和专注，那就是最佳
的状态。小赫

《星球大战外传：侠盗一
号》的故事发生在《星球大战：
新希望》之前，情节及线索相对
独立于现有 7部《星球大战》电
影，讲述的是一群豪杰志士联
合窃取有关毁灭性武器“死星”
的机密文件，而甄子丹与姜文
在戏中的角色都是义军成员，
甄子丹饰演的“英威”，是一个
武功高强的盲人武僧，而姜文
则出演一位全副武装的武器专
家，与甄子丹是朋友关系，并不

顾一切地保护他。
这也是甄子丹与姜文继

2011年携手主演电影《关云长》之
后的再度合作。记者问及这次的
合作感受，甄子丹说：“我们两个
在异地互相扶持，好几个月里几
乎每天都在一起拍戏，感情也越
来越好。有时我们俩会聊聊今天
要吃什么，因为都很想家。”

作为首位在星战系列电影
担任主演的中国演员，甄子丹
不仅在戏中戏份吃重，甚至在

他的建议下，导演将“英威”改
为了盲人。对于以往中国演员
多是到国外电影里“打酱油”的
说法，甄子丹有自己的看法：

“国外很多动作片都受到中国
功夫片的影响，其实早就应该
找我们来演。他们找我们来出
演也不只是为市场考量，也是
从角色出发去考虑，他们在创
作时写的就是东方人角色。”

以往，甄子丹出演的动作
片几乎都是实战风格，拳拳到

肉为观众带来视觉快感。而这
次出演《星球大战外传：侠盗一
号》，在电脑特效的影响下，甄
子丹的功夫如何才能保证依然
能够发挥到极致？甄子丹澄清
道：“很多人对动作片的第一个
要求就是拳拳到肉，其实这是
错误的观念。所谓拳拳到肉，
不一定是用拳头碰到对方的
脸，而是用真实的感情和功夫
去表现，我打出去你能感受到
真，那个就是拳拳到肉。”欣怡

当初选汤唯演《色戒》有解了

李安授课
新人不要丧失纯真感

在亚洲进行主客场比赛，采
取包机方式往返已经成为很多
球队的选择，更何况财大气粗的
卡塔尔队。但因为手续问题，包
机未果的卡塔尔队只得改乘民
航班机而致使行程滞后了整整
一天，旅途的奔波肯定会给球队
带来不利影响。对此，卡塔尔主
帅福萨蒂认为是中方作梗，有意
给球队制造障碍。“我相信国际
足联会对事情的过程有一个全
面的调查，并采取相应的措施。”

之所以将主场选择在没有
直达航班的昆明，除了高原优势
外，让对手在行程上多一些波折
或许是原因之一，但中方的能量

是否就大到影响包机落地，倒也
未必。而这样的发作，至少能让
福萨蒂的心理上多些支撑，毕竟
他们现在仅积3分，一旦今天输
球，排名就会被中国队反超。

在吐槽之余，福萨蒂也不忘
鼓励队员：“客观因素必须要正
确面对，这是竞争的一部分，但
不会对我们造成影响。当你面
对一个无法解决的困难的时候，
就要积极面对。精神力量才是
决定因素，卡塔尔队会爆发。”

对于里皮执教的中国队，
福萨蒂表示：“我了解里皮，他
有很辉煌的战绩，但短短的时
间不会让中国队有太多改变。”

■对手备战

遭遇“泰囧”卡塔尔主帅迁怒中方
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